NHA\_1\_n NRZ

Donnerstag, 26. Juli 2012

## NEFILIAZ

## Pater gibt den "Zebras" Segen

Marathon-Priester bei Saisoneröffnung

Jetzt läuft Pater Tobias am Sonntag, den 29.07 schon in der Schauinsland-Reisen-Arena. Der Marathon Pater und sein Team vom Projekt LebensWert nehmen an der großen Saisoneröffnung teil. Offizieller Beginn ist um 11.30 Uhr.

Während des Arena Tag wird Pater Tobias auf einem Laufband ordentlich die Sohlen qualmen lassen. Bei dieser Gelegenheit wird er auch über die neuen Projekte und Fortschritte über sein Projekt LebensWert berichten. All das macht der rührige Pater schon seit 5 Jahren. Um noch mehr Aufmerksamkeit zu erreichen hat er sich nun diese originelle Idee ausgedacht um auf die Missstände in Duisburg aufmerksam zu machen.

Der MSV hat das Projekt in der Vergangenheit schon mehrmals unterstützt und ermöglicht somit ein Vorantreiben des Projekt Lebens-Wert.

Die Firma Schmidtssports aus Solingen, die zum Beispiel unsere Olympia Sportler in London und den Fußballbundesligisten Bayer 04 Leverkusen ausstatten, ermöglicht am ArenaTag, dass der Pater vor Ort für die gute Sache die Sohlen qualmen lassen kann.